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SPD: „Wir stehen 

nicht unter Zeit» 
druck!” 

Man sieht's! 
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m Ygamer Sa¡¦e 

f¬ ¢§e±em ee¤² ¤§¬¢e² §¦r §m _e±¬¢ere¬ _er§¡¦²e 
ĺ er oe¡©ª§¬g¦a³±e¬K t§¡¦²§g±²e± q¦ema §±² µ§e¢er 
e§¬maªW g³ge¬¢¸e¬²r³mK aer oa² ¦a² ¢§e ^¬²rĢge ´¬ 
cam ³¬¢ `ar m§² ¢e¬ S²§mme¬ ¢er Sma ´er²ag²K S 
µer¢e¬ ¢§e g³ge¬¢ª§¡¦e¬ µe§²er¦§¬ ´er±¡¦a³©eª²K 
ae¬ ´er±®r¡¦e¬e¬ ^r²§©eª ĺ er _er³¤±´er ²e §m rmJ 
©re§± ´¬ oe¡©ª§¬g¦a³±e¬  r§¬ge¬ µ§r a³¤ dr³¬¢ ¢er 
a©²³eªªe¬ bre§g¬§±±e §¬ ¢er ¬Ģ¡¦±²e¬ ^³±ga eK 
ke e¬ ¢e¬ _er§¡¦²e¬ g§ ² e± a³¡¦ µ§e¢er e²µa± a³± 
¢em j³±§© ere§¡¦K a§e±maª ge¦² e± ³m ¢§e o¡©¬a¡¦²IK 

º k 

W b³er ee  er²K 

gm®´re±±³mZ  

aer eliwtroj µ§r¢ ´¬ g³ge¬¢ª§¡¦e¬ ¡e± g³ge¬¢Jf¬¤Jqre§¤±I QPR obI 
eer¬er S²rK NP ¦era³±ge±e e¬ ³¬¢ §±² e§¬e we§²±¡¦r§¤² §m S§¬¬e ¢e± 
mre±±ege±e²¸e± kot $ 9I2I 

oe¢a©²§¬±grem§³m± rªr§¡¦ S²ö¡©ª (´era¬²µr²ª§¡¦)I oaª¤ Kr®ªaI 
br§¡¦ S¡¦r¬I ^¬©e _e¦re¬¢²I oa§¬er aamma¬¬I 
a§r© _ra¡©eI tª¤ga¬g d²²±¡¦aª© 

cre§e Y§²ar e§²erW oe§¬¦ª¢ de±eªªeI Kªa³± jar§aª©eI KarªJee§¬¸ 
ie´e¬I ^¬¢rea± geª§¬±©§I `ªa³¢§a t§ªªamµ±©§ 
³¬¢ _ea²e Kªe§ r§¬© 

^³¤ªageW 600 ^ ga e; ¤re§ Kªe§¬a¬¸e§ge¬W ¤re§ 

  
  

ar³¡©W S²a¢²¢r³¡©ere§ oe¡©ª§¬g¦a³±e¬ 

r¬²er¸¡e§¡¦¬e²e ^r²§©eª ge e¬ ¬§¡¦² ³¬ e¢§¬g² ¢§e cee§¬³¬g ¢er oe¢a©J 
²§¬ µ§e¢erK 2 

 



(7 

I]shollsver- 

zZe§¡h¬§s 

I¬ e§¥e¬er p~¡heI I«®ress³«K seso¬¬s³¬¬¬¬o¬¬¬¬e¬ee¬er ¬e¬¬e¬ K¢e O 

g³¥e¬¢ze¬²r³«W b¬²s¡he§¢³¬¥ µ§e¢er vers¡ho e¬sessssere¬ee¬¬¡he Q 

Z§v§s  le§ e¬ ~« _~llKK¡¡s¡sossoo¬¡³¬o¬¬¬ee¬³³¬¬¬se¬¬e¬ee¬¬eehe NM 

_ĺ¡her²§¢essr MMM OM M er N 

?je¬s¡h _§er«~¬¬? - c§l« §¬ ¢er ^l²s²~¢²s¡h«§e¢eKoooesseoserKpe NO 

Ulp ~³s p³¢erµ§¡hIKs¬o¬s¬so¬¬s¡³es³¬e ¬e ¬e¬¬e¬ ¬¬ e¬¢e NP 

rrl~³  §¬ ¢e¬ b§¬r§¡h²³¬¥e¬KKs¡sosee³oos³¬s¬s¬ss¬e¬re¬¬e¬eKehe NS 

`o«§¡ - eĢ³ser ¢er ?o¤¤e¬e¬? qĺrKKKo¡e¡o¬¡sso¬¬eo¬ee¬¬³¬¬³¬eé¢e N7 

per§e Z j§les ©l~r «§²-¢e¬ qlq _q ¬e ~ ¬~ ~¬¬~ ¢e NU 

ho««e¬²~r - ^lles hl~r¤-ke§¬lKKKKoo¬¬ss¬eo³ses¬³e¬ose¬¬s¬¬¬¬ĝe NV 

ilser¢r§o² s³s~¬¬e ~ ~ ~ ~ e~ 

OK oo¡©¬~¡h² §¤ tboK s¡K M §¬e ~¬¬e s¬ ~¬¬~ r~se¬ OV 

e¢§¡h²eIss¡³eseoo¬¬e¬s¬ss¬ ¬¬ ¬s ¬ee ¬³ ¬e¬¬e¬ Po 

?^ h~³¬'§e² ©e§¬e iös³ĺ¬e?Kososs¡ss¬ee ¬e¬¬e¬ ³¬s se¬ ¬e¬¬e 

__Z Z brs²e-I¬¤o«§s²lo¬¢§s ¬¬ ~e er¬ ~he OV 

qlD kb qr e¬ ¬~ b³ ~~~ PM 
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JUGENDZENTRUM 

ENTSChEidung 
  

    
    
  

    
  

  

  
  

  

    
    

    

  

      

  

    

      

  

  

    

  

  

  

    

  

    

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

    

  

    

  
  

      

    

  

  

    

    

  

  

  

  

  

    
ES wird zeit
























































